

LE DISCOURS DE M. G. BONNET A ARCACHON

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

Ce sont les questions agricoles qui sont abordées ensuite avec M. André Dulin (Charente-Inférieure), qui expose tout d'abord le mécanisme du crédit agricole mutuel, véritable banque des agriculteurs. Puis l'orateur justifie la création de l'Office du B.I. qui assure aux agriculteurs une rémunération normale de leurs efforts.

En ce qui concerne les calamités agricoles, l'orateur préconise la création d'une caisse nationale qui répartirait les crédits votés entre des caisses communales mutuelles.

L'arrivée de M. Bonnet
A 12 h. précises, M. Bonnet fait son entrée dans la salle des séances et vient prendre place à la tribune. Les délégués applaudissent longuement le Ministre des Affaires étrangères, tandis qu'un haut-parleur diffuse l'hymne national.

M. G. Hulin remercie M. Bonnet d'avoir, en dépit d'une tâche écrasante, accepté de venir présider le congrès de la Fédération du Sud-Ouest. M. Hulin associe M. Daladier à l'hommage qu'il rend à M. Bonnet.

Le Ministre des Affaires étrangères remercie en quelques mots le congrès de l'accueil qui lui a été réservé et souligne l'esprit d'amicalité collaboration qui anime M. Ed. Daladier et lui-même pour la poursuite d'une tâche au sujet de laquelle il existe pas entre eux la moindre divergence.

La séance est suspendue à 12 h. 15 banquet de mille couverts que préside M. Elle sera reprise à 15 h. à l'issue du G. Bonnet.

LE BANQUET

Le banquet qui a réuni sous la présidence de M. Georges Bonnet les chefs et les militants radicaux du Sud-Ouest plusieurs discours ont été prononcés. Notamment par M. André Dulin, maire d'Arcachon, ancien député, qui a demandé au Ministre des Affaires étrangères de traduire à M. Edouard Daladier, dont il est le meilleur collaborateur, les sentiments de reconnaissance de tous les Français et de tous les républicains, pour avoir maintenu la paix dans l'honneur et la dignité nationale.

M. Jean Odin, sénateur, a également affirmé avec force que le parti radical ne se séparait, dans son affection et sa reconnaissance, le Président du Conseil et le Ministre des Affaires étrangères.

LES DECLARATIONS DE M. CHAMBERLAIN

« Les Français, a-t-il dit, s'entendent à ne jamais céder à des tiers sa mission en Syrie et au Liban, à qui l'unissent les liens de l'amitié la plus profonde. D'autre part, les deux gouvernements, turc et français, sont convenus de s'accorder mutuellement l'aide et l'assistance nécessaires pour dans le cas d'une agression qui conduirait à une guerre dans la région méditerranéenne. »

Cet engagement sera précisé dans un accord définitif qui aura également pour but d'assurer l'établissement de la sécurité dans les Balkans. M. Reik Savdan, président du Conseil turc, a fixé lui-même, dans son discours d'hier, la portée de ces accords lorsqu'il a dit : « Désormais les liens les plus étroits nous joignent à la France, dont les intérêts sont identiques aux nôtres et à laquelle nous unissons tant de liens sentimentaux. »

Le gouvernement français a été heureux d'entendre ces déclarations qui traduisent si bien sa propre pensée. M. Georges Bonnet a rappelé ensuite la collaboration franco-britannique, plus intime que jamais dans tous les domaines.

REGARDEZ VOTRE DENTIER

La mouture en est sale, les dents décolorées, mettez un peu de poudre Steradent dans un verre d'eau tiède et brossez. Placez-y votre appareil et laissez-le pendant que vous vous désaltérez, on frotte la nuit. Vous le retirez ensuite rigoureusement propre. Les laches les plus tenaces sont déposées, l'appareil « chair » sera revenue, les dents jaunes seront à nouveau brillantes, comme vivantes. Garanti sans danger. Employez et recommandez par les dentistes, les pharmaciens, les fr. grand pharmacien, 19 fr. 50 petit pharmacien. Envoi discret d'un échantillon contre 1 fr. 50 en timbres adressés à Steradent (Sov. R.N.), Place Carnot, à Orléans-le-Roi, (Seine-et-Marne).



Steradent
NETTOIE ET STÉRILISE LES DENTIERES

La presse fasciste voit dans l'accord franco-turc un geste hostile à l'Italie

Rome, 25. — La signature du pacte franco-turc, le casus belli du fascisme d'Alexandrie continue à faire couler beaucoup d'encre dans la presse fasciste, qui veut voir dans l'accord conclu entre Paris et Ankara un geste hostile à l'Italie. Les interprètes hostiles de la pensée gouvernementale déclarent que l'événement a ceci de bon, à leurs yeux, qu'il permet de précéder la reconnaissance de tous les Français et de tous les républicains, pour avoir maintenu la paix dans l'honneur et la dignité nationale.

C'est ainsi que M. Gayda écrit, dans la « Voce d'Italia », que « les positions hostiles à l'Italie maintiennent à l'égard de l'Italie conserve intactes, dans toutes les directions, les possibilités d'action et de surprise qui lui garantissent les forces armées et ses alliances internationales, qui sont capables de tenir au système de la politique d'encerclement et de le dominer. »

LES DECLARATIONS DE M. CHAMBERLAIN

Berlin, 25. — Le discours de M. Chamberlain à Cardiff, est accueilli sarcastiquement en Allemagne. « L'officeux « Deutscher Dienst » déclare avoir à l'égard de l'effort pour faire apparaître les tractations actuelles du Foreign Office comme une politique d'entente et de compréhension avec l'Allemagne. »

UNE ESTRADE S'EFFONDRE AUX ETATS-UNIS

Shelbyville (Kentucky), 25. — Une estrade sur laquelle plus de 120 personnes écoutaient un discours électoral du gouverneur, M. Keen Johnson, pour la nomination d'un nouveau gouverneur, s'est effondrée. Une cinquantaine de personnes ont été blessées. Quarante ont pu regagner leur domicile, après avoir été pansées sur place.

CAISSES ENREGISTREUSES POUR TOUS COMMERCES

Etabli DELSALLE
SPÉCIALISTES (28 années de pratique)
64, Boulevard Carnot, LILLE
Téléphone 504.34
VENTE - ÉCHANGE - LOCATION
RÉPARATIONS - FOURNITURES

DEUX CŒURS SE CHERCHENT

par H. J. Magog
Mimi Pas de Bille essouffée ! Mimi Pas de Bille dégringolant des escaliers et se livrant à une course de vitesse pour rattrapper quelqu'un ! C'était un événement tellement anormal que Claudette eût dû y prêter attention. Ce ne pouvait être, en effet, que l'indice d'un fait grave, ou de la secousse sympathie que l'arpète avait vécue à l'extérieur.

LA TESION EN EXTRÊME-ORIENT

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

Les milieux bien informés de Tokio pensent que le Japon répondra à la Grande-Bretagne après avoir reçu communication officielle des demandes britanniques.

Le cabinet anglais est résolu à se montrer ferme

Londres, 25. — Le rédacteur diplomatique du « Sunday Times » note que la situation en Extrême-Orient continue à causer de l'inquiétude. Le gouvernement britannique montre une grande patience et de modération, mais le blocus de Tien-Tsin et le traitement scandaleux des ressortissants britanniques ne peuvent pas être plus longtemps ignorés.

La ferme allusion faite à ce sujet par le Premier ministre, d'abord à la Chambre des Communes, puis dans son discours de mardi, montre que le Cabinet est résolu à se montrer ferme à ces choses ne s'améliorent pas rapidement. Il reste cependant à décider quel est le cadre d'action qui serait adopté.

La possibilité de représailles économiques a été soigneusement examinée, mais les ministres sont convaincus que telle n'est pas la meilleure méthode pour être efficaces, ces représailles devraient être appliquées sur une échelle si large qu'elles pourraient avoir pour conséquence de nuire plus longtemps qu'elles ont pu précéder pour but d'éviter.

Un sujet britannique libéré

Tien-Tsin, 25. — M. G. A. Smith, sujet britannique qui avait été détenu par les Japonais depuis le 17 juin, a été libéré aujourd'hui.

L'économie de guerre du Japon a rompu complètement l'équilibre de la structure économique du pays

Washington, 25. — Selon un rapport que publie le département d'Etat, l'économie de guerre du Japon, aurait complètement rompu l'équilibre de la structure économique générale du pays. Il est noté que le Japon vit pratiquement à l'heure actuelle, sur une organisation économique qui est un état d'hostilité quasi-absolu du gouvernement, sur la production, les importations, les prix et la distribution de tout produit à l'intérieur du pays.

UN ACCORD UNANIME A LA CONFÉRENCE DE SINGAPOUR

Londres, 25. — On mande de Singapour à l'Agence Reuters. Un communiqué officiel annonce que la conférence des Etats-Majors anglais et français se terminera probablement demain, un accord unanime ayant été réalisé sur tous les points.

LA PERTE DU « PHÉNIX »

Un don de 50.000 piastres de l'Indochine, en faveur des familles des disparus du sous-marin

Saigon, 25. — Le gouverneur général Bréty, voulant associer l'Indochine tout entière aux manifestations de solidarité qui se sont produites en faveur des familles des disparus du sous-marin « Phénix », a décidé de mettre à la disposition du Ministre de la Marine une somme de cinquante mille piastres prélevées sur le budget général. L'Indochine entière accomplit ainsi un geste de reconnaissance envers soixante et onze marins qui sont morts non seulement pour la grandeur de la patrie et de l'Empire français, mais aussi pour que l'Indochine puisse rester une oasis de paix et de prospérité dans le monde troublé. (Agence « Indopacifique »).

Un essai officiel : L'Automobile-Club de France

UNE FOURGONNETTE

250 kgs - 6 cv

RENAULT

AVEC 250 KGS DE MARCHANDISES ET 2 PERSONNES A BORD a effectué le 7 juin le trajet Bordeaux-Paris à la moyenne maximum autorisée par l'A.C.F. de 60 kms à l'heure, en consommation seulement 6 LITRES 990 d'essence aux 100 kms

LA CAMIONNETTE 250 KG RENAULT ÉCONOMIQUE

rapide, publicitaire, utile, véhicule à très prospérité!

L'ANNIVERSAIRE DE LA VICTOIRE DE VERDUN

Verdun, 25. — Le général Gamelin, venu présider les fêtes commémoratives du 22e anniversaire de la Victoire de Verdun, est arrivé à 11 h. Les honneurs militaires lui ont été rendus à la gare par un bataillon du R. T. M. avec son drapeau et sa nouba.

Après réception, le généralissime s'est rendu au Monument des Enfants de Verdun, où il a déposé une gerbe. Une réception a eu lieu ensuite à l'Hôtel de Ville. Le général Gamelin répondit en quelques mots aux paroles d'accueil de M. Gaston Thibault, et compléta ensuite le livre de la ville.

Après avoir longuement évoqué les combats qui se déroulent devant Verdun, le commandant en chef des armées françaises a rendu hommage aux généraux qui s'illustrèrent dans ces combats, et au héros de la victoire, le général Mangin, et enfin le maréchal Pétain qui eut toujours, dit-il, le privilège de demeurer la sagesse et la raison dans la victoire.

Un dixième du billet gagnant 6 millions a été vendu à Lille

Un dixième du billet portant le N° 1.336.736, attribué au cheval « Pnastik » et gagnant six millions, a été vendu à Lille, au débit de tabac de la rue Neuve.

La clôture du Congrès des syndicats des voyageurs de commerce

Paris, 25. — Le congrès de la Fédération des syndicats de voyageurs et représentants de commerce a terminé ses travaux aujourd'hui. Tout d'abord s'est tenu une séance de travail, sous la présidence de M. Manes, président fédéral (Rennes), assisté de MM. Barbau (Paris) et Rheims (Strasbourg).

DE VIOLENTS ORAGES CAUSENT D'IMPORTANTS DÉGÂTS DANS LE TARN

Toulouse, 25. — De violents orages accompagnés de chute de grêles, ont éclaté dans le Tarn et la région viticole Gallaçoise. Les dégâts sont également importants dans la région de Lavaur et de Saint-Sulpice. Dans le Gers, la grêle est tombée dans la région d'Armagnac, dans l'Aude, à Limoux, la grêle est tombée dans la région de Carcassonne, à Limoux, Mmes veuve Deloux, s. proprétaire, a été tuée par la foudre, alors qu'elle ramassait des champignons dans un pré.

LE GRAND PRIX DE PARIS

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

La course

Ensuite, est lieu le canter individuel, où les plus remarquables furent « Paris », « Le Souverain », « Birkil », « Tricaméron », « Elion-Or » et « Zéon ». Puis les concurrents se rangèrent sous les ordres du starter, où « Lysistrata », nerveuse, faisait quelques difficultés. Enfin, un très bel départ leur fut donné, le second tentative. Il était 16 h 38.

Assistait « Horatius » prenait la tête, suivi de « Gladiateur », « Kalliosou », « Le Souverain », « Bacchus » et « Hypnotist ». Le train était rapide, « Elion-Or » et « Salford » fermaient la marche. En face, « Horatius », « Gladiateur » et « Bacchus » étaient ensemble, légèrement détachés devant « Tricaméron », « Birkil », « Hypnotist » et « Le Souverain ».

En haut, à la montée, « Gladiateur » fut en tête devant « Bacchus », « Le Souverain » et « Tricaméron ». « Hypnotist », « Paris » et « Salford » étaient au milieu du peloton, assez loin des premiers.

Dans les derniers tournants, « Bacchus » et « Tricaméron » rejoignirent « Gladiateur » qui menait, et « Paris » commença à se rapprocher.

Dans la ligne droite, « Tricaméron » se détacha de « Paris », « Bacchus » et « Salford ». « Paris » et « Salford » traversant tout le peloton, arrivèrent avec un bolide et laissèrent ses concurrents sur place, complètement désemparés. Il termina avec une grande ressource d'énergie et sans être sollicité par son jockey, « Tricaméron » conserva la seconde place devant « Elion-Or », qui avait fait une bonne fin de course, devant « Allegorie », « Galéris » et « Birkil », assez espacés les uns des autres.

Cette superbe arrivée, qui a provoqué le plus vif enthousiasme, arrachant des cris d'admiration à la foule, a sacré « Paris » cheval de grande classe. Il a accompli la satisfaction générale, le merveilleux exploit de trois victoires sur trois sorties, dont le Derby de Chantilly et le Grand Prix de Paris.

Des désordres à Dublin

Dublin, 25. — Quelques désordres se sont produits à Dublin de quelques individus dont l'accent irlandais était notable et affirmé que ces gens ont été, un moment, poursuivis, mais ont pu se perdre dans la foule. Ces suspects étaient toujours interrogés par la police.

Des déclarations de Dublin

Dublin, 25. — Quelques désordres se sont produits à Dublin de quelques individus dont l'accent irlandais était notable et affirmé que ces gens ont été, un moment, poursuivis, mais ont pu se perdre dans la foule. Ces suspects étaient toujours interrogés par la police.

LES NOUVEAUX DÉCRETS-LOIS

Paris, 25. — Voici d'après le « Journal Officiel » le texte du rapport au Président de la République français, concernant le décret-loi relatif au repos hebdomadaire.

Le repos hebdomadaire

Paris, 25. — Voici d'après le « Journal Officiel » le texte du rapport au Président de la République français, concernant le décret-loi relatif au repos hebdomadaire.

Commerces de détail de denrées alimentaires

L'institution du repos hebdomadaire en faveur du personnel de tous les établissements, quels que soient leur caractère et leur nature, a été prévue en mesure à laquelle le gouvernement reste infiniment attaché.

LES ATTENTATS TERRORISTES EN ANGLETERRE

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

La porte de la banque devant laquelle a eu lieu la cinquième explosion, dans Park Lane, a été arrachée de ses gonds et projetée de l'autre côté de l'avenue. C'est le seul dommage matériel qui ait causé l'explosion et là, l'on ne déplore aucune victime.

Une sixième explosion au « Musée-Tissand

Londres, 25. — On apprend qu'un commencement d'incendie s'est produit hier soir à 22 h. 30, chez « Madame Tissand », le Musée Grec de Londres. Le feu avait été provoqué par des matières explosives. Trois paquets suspects ont été découverts et l'un d'eux a fait explosion au moment où on le jetait dans un baquet d'eau. Les dommages sont insignifiants. On signale seulement qu'un modèle a été détruit.

Trois individus suspects sont arrêtés

De nouveaux des témoins croient avoir remarqué l'attitude suspecte de quelques individus dont l'accent irlandais était notable et affirmé que ces gens ont été, un moment, poursuivis, mais ont pu se perdre dans la foule.

Des désordres à Dublin

Dublin, 25. — Quelques désordres se sont produits à Dublin de quelques individus dont l'accent irlandais était notable et affirmé que ces gens ont été, un moment, poursuivis, mais ont pu se perdre dans la foule.

LES NOUVEAUX DÉCRETS-LOIS

Le repos hebdomadaire

Paris, 25. — Voici d'après le « Journal Officiel » le texte du rapport au Président de la République français, concernant le décret-loi relatif au repos hebdomadaire.

Commerces de détail de denrées alimentaires

L'institution du repos hebdomadaire en faveur du personnel de tous les établissements, quels que soient leur caractère et leur nature, a été prévue en mesure à laquelle le gouvernement reste infiniment attaché.

Un dixième du billet gagnant 6 millions a été vendu à Lille

Un dixième du billet portant le N° 1.336.736, attribué au cheval « Pnastik » et gagnant six millions, a été vendu à Lille, au débit de tabac de la rue Neuve.

La clôture du Congrès des syndicats des voyageurs de commerce

Paris, 25. — Le congrès de la Fédération des syndicats de voyageurs et représentants de commerce a terminé ses travaux aujourd'hui. Tout d'abord s'est tenu une séance de travail, sous la présidence de M. Manes, président fédéral (Rennes), assisté de MM. Barbau (Paris) et Rheims (Strasbourg).

DE VIOLENTS ORAGES CAUSENT D'IMPORTANTS DÉGÂTS DANS LE TARN

Toulouse, 25. — De violents orages accompagnés de chute de grêles, ont éclaté dans le Tarn et la région viticole Gallaçoise. Les dégâts sont également importants dans la région de Lavaur et de Saint-Sulpice. Dans le Gers, la grêle est tombée dans la région d'Armagnac, dans l'Aude, à Limoux, la grêle est tombée dans la région de Carcassonne, à Limoux, Mmes veuve Deloux, s. proprétaire, a été tuée par la foudre, alors qu'elle ramassait des champignons dans un pré.



L'abnégation de nos INFIRMIÈRES

Plus de surmenage, grâce à la Quintonine!

AUJOURD'HUI elle a soigné vingt malades; et ce soir c'est son tour de garde. Une nuit blanche de plus ! Elle perd l'appétit, maigrit. Elle réstierait mieux si elle prenait, avant chaque repas, un verre à madère de mélange obtenu en versant un flacon de Quintonine dans un litre de vin de table. Mlle COYAU, sage-femme, au Mans (Sarthe), écrit : « Très appréciée, très conseillée, dans la province, flacon de votre merveilleuse Quintonine, une très nette amélioration de mon état ». 5 fr. 75 le flacon, toutes pharmacies.

La clôture du Congrès des Mutilés et A. C. à Angers

Des vœux importants ont été adoptés au cours de ces assises

Angers, 25. — Le Congrès de la Fédération Nationale des mutilés, victimes de la guerre, et anciens combattants a tenu ce matin, à 9 h. 30, sa séance de clôture. Cette réunion fut présidée par M. Rivollet, secrétaire général de la confédération Nationale, ancien ministre.

CUISINE PARFAITE PROPRE, RAPIDE, INÉGALABLE... C'EST LA CUISINE AU GAZ



LE VOL DU «YANKEE CLIPPER» EST INTERROMPU PAR LE MAUVAIS TEMPS

Shediac (Nouveau Brunswick), 25. — Par suite des conditions atmosphériques défavorables le « Yankee Clipper » ne pourra pas son vol en vue d'assurer la première liaison commerciale transatlantique par la route du Nord. Les fonctionnaires de la « Pan American Airways » annoncent, en effet, que le brouillard épais rendrait son amerrissage à Botwood impossible.

LE GÉNÉRAL ROLLET EST ÉLU PRÉSIDENT DE L'UNION DES BLESSÉS DE LA FACE

Paris, 25. — L'Union des blessés de la face (Les gueules cassées), a procédé aujourd'hui à l'élection d'un président en remplacement du colonel Pictet, décédé. Elle a élu le général de brigade P. Rollet, du cadre de réserve, ancien inspecteur de la légion étrangère.

GALERIES BARBÉS DE PARIS SUCCURSALE A LILLE

114, R. Nationale

Perpétuellement ses lèvres répétaient ce souhait : — Arriver !... Arriver à temps !... Empêcher cela !... Sauver Robert !... VII LE CHARMÉ ENVOLE Comme Robert Signeroy aurait dû être heureux ! N'avait-il pas réalisé — ou presque — le rêve fait un soir dans la serre de Mauve de Brégnès près d'une timide amoureuse, toute tremblante, toute troublée et qu'il appelait : Liane ? La prière qu'il lui adressait ce soir-là, pour la retenir dans son bras et pour lui décider à y demeurer toute la vie, était sur le point d'être exaucée. Celle qui s'était enfuie lui était revenue pour toujours. Il pouvait le croire, du moins. Il pouvait croire que c'était elle, enfin rassurée, enfin libérée, qu'il avait arrachée au milieu d'un monde de peines et de tristesses, et amenée en ce séjour lumineux et doré où la nature, de toutes ses séductions, semblait crier aux humains : — Soyez heureux ! Cédés à l'ivresse de l'amour ! C'était à Jean-Jos-Pins (Joué de la Sarthe) (état bien informé) que deux des amies de Liane de Nupurac, Mmes Signeroy avait installé celle qu'il tenait pour sa fiancée.

« C'était à Jean-Jos-Pins (Joué de la Sarthe) (état bien informé) que deux des amies de Liane de Nupurac, Mmes Signeroy avait installé celle qu'il tenait pour sa fiancée. »